



Carmen Zas desplaza un balón ante la presión de dos jugadoras del Salamanca en el partido disputado en Pontevedra. JAVIER CERVERA-MERCADILLO

El empate a dos en Salamanca deja insatisfecho al Leis 26

► El bloque pontevedrés suma un punto que lo relega a ser quinto en el Grupo IV de Plata

2 UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

2 LEIS 26 PONTEVEDRA

Universidad de Salamanca: Alba; Julia, Aldara, Graciela y Alba II -cinco inicial-. También jugaron María, María II, Laura y Martina.

Leis 26 Pontevedra: Silvia; Carmen Zas, Nati, Elena y Begoña Fraguas -cinco inicial-. También jugaron Irene (ps), Gema, Paula y Cecilia Puga.

Goles: 1-0 María (min. 6). 1-1 Elena (min. 13). 1-2 Elena (min. 17). 2-2 María (min. 38).

Árbitros: Miguel Castro y Rubén Valverde (Comité de Salamanca). Amonestaron con tarjeta amarilla a las jugadoras visitantes Silvia y Paula.

Incidencias: Encuentro correspondiente a la decimocuarta jornada de División de

Plata Grupo IV, disputado en el Pabellón Universitario Miguel de Unamuno.

SALAMANCA. El Leis 26 Pontevedra perdió dos puntos contra el Universidad de Salamanca cuando tan solo restaban dos minutos para que el encuentro finalizase, al conseguir la formación local el 2-2 a través de María, la pesadilla del conjunto dirigido por Jacobo Estors.

Lo cierto es que la plantilla azul acudió a la ciudad universitaria con la intención de llevarse los tres puntos, algo que se pudo apreciar con la intensidad y ritmo que le imprimió al juego a lo largo de la primera parte, erigiéndola como clara dominadora de la misma.

Sin embargo, las numerosas ocasiones que fallaron de cara al gol, permitieron que el equipo salmantino se adelantase en el electrónico en el minuto 6 mediante María, que disparó a portería sin que Silvia pudiese hacer nada para bloquearlo.

Hubo que llegar hasta el minuto 13, para que la fortuna sonriese al cuadro lerezano que volvió a poner la igualdad gracias a Elena, estallando la alegría en el banquillo. Una inspirada y efectiva Elena fue la encargada de adelantar a su equipo en el minuto 17, yéndose al descanso con el 1-2 en el marcador.

A la vuelta de vestuarios, el Leis siguió demostrando que lucharía

por llevarse la victoria de Salamanca, pero la falta de acierto en los metros finales y ciertas decisiones arbitrales un tanto dudosas impedían a las visitantes sentenciar el encuentro.

Esa situación fue aprovechada por el Universidad de Salamanca que siguió intentándolo mediante sus armas (a la contra), y a medida que pasaban los minutos, la esperanza iba menguando. Sin embargo, una vez más, María tiró y consiguió perforar a la guardameta visitante, poniendo un 2-2 que no se movería hasta la bocina final.

En resumen, un punto que hace descender al Leis a la quinta plaza de la competición.